



Situation Coronavirus - Suspension des manifestations Volley en France

Jeudi 12 mars 2020

Suite aux récentes déclarations du Gouvernement et afin de faire face à la crise sanitaire liée à l'épidémie de Coronavirus COVID-19, le Bureau Exécutif de la Fédération Française de Volley s'est réuni ce jour et a décidé de suspendre toutes les manifestations officielles de volley sous toutes ses pratiques (volley-ball, beach volley, volley assis, volley sourd) : championnats, coupes, tournois...

Cette décision prend effet dès vendredi 13 mars et ce jusqu'au 5 avril 2020 inclus.

Les commissions de la Fédération travailleront dans les prochaines heures à une éventuelle adaptation des compétitions en fonction de l'évolution de la situation sanitaire sur le territoire national.

CONTACTS PRESSE

Agence Blanco Negro

Laurence DACOURY
+ 33 (0)6 18 41 30 28
Tél : +33 (0)1 47 72 81 41
agence@blanconegro.fr

Fédération Française de Volley

Caroline THOMAS
+33 (0) 6 61 93 36 91
+33 (0) 1 58 42 22 14
caroline.thomas@ffvb.org



Voir la version en ligne

Si vous souhaitez vous désinscrire de notre newsletter, cliquez [ici](#)